

Vecina aún sufre con derrumbe que ocurrió el 2024

Viñamarina con movilidad reducida asegura que perdió dos dormitorios el invierno pasado y, a la fecha, no ha tenido solución para esta grave afectación.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavipod

Más de un año ha pasado desde que Margarita Figueroa, vecina de Miraflores Alto, más puntualmente de la población La Conquistista, sufrió un derrumbe producto del desprendimiento de un terreno colindante a su hogar a propósito de las intensas lluvias registradas en el invierno anterior.

Producto de ello, explica la viñamarina, quien además tiene movilidad reducida, perdió dos dormitorios por completo. Hoy clama por ayuda, ya que la situación, subraya, se ha vuelto insostenible.

“Yo le había advertido a mi vecino que esto podía pasar, le había dicho que arreglara el muro porque estaba en malas condiciones y en cualquier momento se podía venir abajo. Finalmente mi hermano tuvo que colocar una

malla de galvanizado, pero con las lluvias del año pasado terminó cediendo igual. El vecino dijo que iba a correr con todo el gasto del muro, pero a mí lo que me interesa es que me saquen los escombros y me reparen las murallas, porque se me rompieron dos dormitorios”, contextualizó Figueroa.

“Hasta el día de hoy está en esas condiciones y desde el municipio tampoco he recibido ayuda. Somos cinco personas; vivo con mi marido, también con movilidad reducida, dos nietas menores de edad y mi hijo, quien tuvo que dejar sus estudios universitarios para

5

personas viven en este hogar ubicado en Miraflores Alto: su marido, su hijo y sus dos nietas pequeñas.

cuidarnos a nosotros”, añadió afligida.

En cuanto a lo que ha sido este invierno, la vecina señala que “el otro día se me inundó todo, estuve hasta las 4 de la mañana limpiando, con frío, y yo le he dicho al municipio que necesito ayuda, ¿acaso quieren que me den tres neumonías más para que yo me muera? ¿o que finalmente se caiga por completo el terreno del vecino y ocurra una tragedia?”.

TRABAJO DE CONTENCIÓN

Consultados por este caso, desde la municipalidad de la Ciudad Jardín comunicaron que “en septiembre del año pasado, cuadrillas de los departamentos de Parques y Jardines junto a Construcción e Infraestructura Urbana, retiraron los escombros y removieron un árbol colindante”.

Además, “para dar mayor seguridad a la vivienda”, detallaron desde la



EN ESTAS CONDICIONES QUEDÓ UNO DE LOS DORMITORIOS DE MARGARITA Y SU FAMILIA.

administración comunal, “se realizó un trabajo de contención tanto en el exterior como interior de la vivienda utilizando parte del mismo material presente en el terreno”.

Asimismo, “a través de la dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO) se ha realizado un seguimiento del caso para brindar el apoyo necesario y gestionar las soluciones

pertinentes ante los organismos competentes dentro de las facultades que el municipio posee respecto de propiedades privadas”, agregaron a través de una declaración. 🗣️

Podaruj

Lo hemos dicho en todos los idiomas
 necesitamos tu ayuda